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Zitat von wikinger 

Natürlich nicht 1:1. Aber sie haben damals trotzdem nicht so viel Gekd für sehr gute
Spieler ausgegeben. Man muss u. a. auch berücksichtigen, dass sie fast 10 Mios an
Miete für das Stadion zahlen müssen. Zum damaligen Zeitpunkt war die Eintracht
durchaus am Scheideweg. Ein Abstieg wäre die teuer zu stehen gekommen. Die
finanzielle Wucht entfaltet sich jetzt nach und nach.

Ach hör doch endlich Mal mit dem Frankfurt-Schmarrn auf, sorry. Das waren für deren
Verhältnisse natürlich kluge Transfers. Das hat mit uns trotzdem nicht im Entferntesten was zu
tun. Die haben konstant Bundesliga gespielt und "nicht so viel Geld" völlig
Gehalt/Berater/Handgeld und vorherige Transferperioden ignorierend, die komplett anderen
Einnahmen durch Sponsoring verschweigen wir einfach. Natürlich sieht es bisher so aus als
wäre die Transferperiode murks gewesen, aber lass doch bitte diese Hanebüchen Vergleiche
sorry (wirklich nicht böse gemeint und nicht auf dich bezogen, sondern wirklich auf den
Vergleich!).

Leihen wie Lukebakio sind Dinge da könnte man ansetzen und hinterfragen warum wir nicht
ähnliches gemacht, das hat Frankfurt damals auch ein zwei Mal aus England gemacht.
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